



SERVICIO NACIONAL DE FACILITADORES JUDICIALES REPÚBLICA DE EL SALVADOR



Facilitadores Judiciales de Masahuat reciben capacitación



La Corte Suprema de Justicia a través de la Unidad Coordinadora del Servicio Nacional de Facilitadores Judiciales diligenciada por el Lic. Carlos Enrique Monroy Zúniga, Jefe de la Unidad, aunando esfuerzos con el Programa de Educación Cívica de las Oficinas Departamentales de la Asamblea Legislativa y el Juzgado de Paz de Masahuat, Santa Ana, llevó a cabo la primera capacitación del año 2021 para los **27 Facilitadores Judiciales** que operan en los diferentes cantones del municipio. Debido a la actual situación por la pandemia del Covid-19, la actividad se desarrolló en dos jornadas, para cumplir siempre con las medidas de bioseguridad. El tema que se abordó fue sobre el “Quehacer Legislativo”, el cual fue expuesto por la Licda. Karla García, encargada del Programa de Educación Cívica de la Oficina Departamental de la Asamblea Legislativa en Santa Ana.

Según manifestó la Jueza en funciones, Licda. Morena Clemente, el objetivo de este aprendizaje es “siempre apoyar a los líderes comunales para que sigan orientando y acompañando a los miembros de sus comunidades sobre diferentes temáticas, en este caso el trabajo que se realiza desde la Asamblea Legislativa. Lo que queremos es que los Facilitadores Judiciales se sigan educando y llevando el acceso a la justicia a sus comunidades”, explicó la Licda. Clemente.

Por su parte, los Facilitadores Judiciales que asistieron a la capacitación se mostraron satisfechos y agradecidos por la orientación que se les brindó para que puedan seguir desempeñando su trabajo en el campo. Mirna Batres, quien tiene dos años de pertenecer al equipo de Facilitadores Judiciales de Masahuat y desempeñar su labor en el cantón La Ruda, aseguró que el trabajo que ellos como líderes comunales realizan es de suma importancia en sus comunidades, ya que *“la gente está ahí con sus problemas y a veces no saben qué hacer. Entonces, mi responsabilidad como Facilitadora Judicial es apoyar y asesorar”*.

Según los registros que constan en el Juzgado de Paz, en el municipio de Masahuat actualmente se tienen designados **27 Facilitadores Judiciales, quienes son líderes comunitarios de diferentes cantones y caseríos**, quienes voluntariamente y sin interés de remuneración o beneficios materiales prestan sus servicios de apoyo entre su comunidad y el Juzgado de Paz de la localidad.

A nivel nacional, la Unidad Coordinadora del Servicio Nacional de Facilitadores Judiciales (UCSNFJ) cuenta con más de 400 Facilitadores Judiciales, de los cuales casi 200 de ellos pertenecen a la Zona Occidental. La meta es continuar expandiéndose en otros municipios, con el objetivo de acercar la justicia y seguir promoviendo una cultura de paz y de prevención de la violencia; así como la resolución alternativa de conflictos para mantener una convivencia y armonía entre los miembros de sus comunidades.

Santa Ana, jueves 25 de marzo de 2021